



Kirchlicher Segen für neuen Edeka-Markt

Am heutigen Nikolaustag wird der neue Stadler & Honner-Edeka-Markt an der Landshuter Straße offiziell eröffnet. Bereits am Dienstagabend hatten die Inhaber Stephan Stadler und Hans-Jürgen Honner vorab etwa 100 Freunde, Mitarbeiter und am Bau beteiligte Personen wie Architekten, Banker und Ladenbauer zu einer inoffiziel-

len privaten Eröffnungsfeier eingeladen. Von allen Seiten hörten die beiden Kaufleute viel Lob für das moderne Design und die attraktive Einrichtung ihres neuen Marktes. Auch Pfarrer Peter König von der Pfarrei St. Josef, zu der der Edeka-Markt gehört, und der evangelische Pfarrer Heinz-Günther Ernst waren der Einladung gerne gefolgt und er-

baten in einer kleinen Zeremonie Gottes Segen für den neuen Markt und seine Mitarbeiter genauso wie für alle Kunden, die hier künftig ein und aus gehen. – Das Bild zeigt (von links) Hans-Jürgen Honner und seine Frau Gundi, Pfarrer Peter König, Pfarrer Hans-Günther Ernst sowie Elisabeth Stadler und ihren Mann Stephan Stadler. –cla-